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Question écrite du 9 mars 2022 de MM. Maxime Provini et Alain de Kalbermatten: «Quels 

espaces disponibles pour la plantation d’arbres en ville de Genève?» 

 

Suite à différents sujets traités en commission ainsi qu’à la volonté marquée du Conseil administratif 

de la Ville de Genève de planter des milliers d’arbres en ville de Genève, nous souhaitons connaître 

plus en détail la planification d’arbres ainsi que les espaces disponibles pour cette dernière. 

Quelles sont les parcelles disponibles pour la plantation d’arbres en ville de Genève? 

Quel est l’agenda prévu par la Ville de Genève pour atteindre les objectifs qu’elle se fixe en matière 

d’arborisation? 


